
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Bonjour , il me fait grand plaisir de signer votre manifeste, par contre, nous ne mangeons 
pas que Bio, car le manque de moyen financié est présent. Nous essayons que toujours se 
procurer des aliments locaux, se qui n'est pas toujours facile, mais en cherchant ici et `là 
et en rencontrant de nouvelles personnes, nous trouvons beaucoup d'information. Nous ne 
mangeons presqu'aucune viande et lorsque que nous en achetons , nous allons dans les 
fermes près de chez nous et en prenons chez mon père qui a lui, une fermette. Alors, je 
sais pas si je peux le signé qu'en même , mais je vous appuie à 100%.  
bonne continuité , Bravo 
 
Mélanie Fontaine 


